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 3 

ÀS DEZ HORAS E VINTE E UM MINUTOS DO DIA OITO DE MARÇO DE 2016, NO AUDITÓRIO DA DECANIA DO 4 

CENTRO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS, REUNIU-SE A COLENDA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE 5 

EDUCAÇÃO, SOB A PRESIDÊNCIA DA SENHORA DIRETORA, PROFª CARMEN TERESA GABRIEL LE RAVALLEC; E 6 

COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS, VICE-DIRETORA, PROFª ROSANA RODRIGUES HERINGER; 7 

CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO EDUCACIONAL, PROF. JUCINATO DE SEQUEIRA MARQUES; 8 

SUBSTITUTO EVENTUAL DA CHEFE DO DEPARTAMENTO DE DIDÁTICA, PROF. FILIPE CEPPAS DE CARVALHO 9 

E FARIA; SUBSTITUTA EVENTUAL DA CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FUNDAMENTOS DA EDUCAÇÃO, PROFª 10 

ANGELA MEDEIROS SANTI; COORDENADORA DO CURSO DE PEDAGOGIA, PROFª ANA PIRES DO PRADO; 11 

COORDENADORA DE EXTENSÃO, PROFª ANA PAULA DE ABREU COSTA DE MOURA; REPRESENTANTES DOS 12 

PROFESSORES ADJUNTOS, PROF. WILLIAM SOARES DOS SANTOS E PROFª CRISTIANA CARNEIRO; 13 

REPRESENTANTE DOS PROFESSORES ASSISTENTES, PROF. JORGE RICARDO SANTOS GONÇALVES; A 14 

REPRESENTANTE DOS ESTUDANTES DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM EDUCAÇÃO, INNY BELLO 15 

ACCIOLY; E O REPRESENTANTE DISCENTE DO CENTRO ACADÊMICO DE PEDAGOGIA PROF. PAULO FREIRE, 16 

FABIO ASTUR ABOULAFIA. PONTOS: A PRESIDENTE SOLICITOU INCLUIR, EM PAUTA, O DINTER. O PROF. 17 

FILIPE CEPPAS PEDIU PARA INCLUIR, EM PAUTA, A INDICAÇÃO DE PROFESSOR DA FACULDADE DE 18 

EDUCAÇÃO PARA SUPLÊNCIA NA SECRETARIA EXECUTIVA DO FÓRUM MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. A PROFª 19 

ANGELA SANTI SOLICITOU A ANTECIPAÇÃO DOS PONTOS 12 E 13. O PROF. JUCINATO PEDIU PARA INCLUIR, 20 

EM PAUTA, A INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO EDUCACIONAL 21 

NA COMISSÃO DE PRÓ-MESTRADO PROFISSIONAL. INNY ACCIOLY SOLICITOU TAMBÉM INCLUSÃO, EM 22 

PAUTA, DA REPRESENTAÇÃO ESTUDANTIL NA COMISSÃO DE PRÓ-MESTRADO PROFISSIONAL. POSTOS EM 23 

VOTAÇÃO, OS PEDIDOS DE INCLUSÃO FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. 1 - INDICAÇÃO DE 24 

REPRESENTANTES DO EDF, EDA E DO PPGE PARA A COMISSÃO DE PRÓ-MESTRADO PROFISSIONAL DA 25 

FE. A PROFª ANGELA SANTI COMUNICOU QUE, NA ÚLTIMA REUNIÃO DO CORPO DELIBERATIVO DO EDF, 26 

FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES DOS PROFESSORES MÁXIMO AUGUSTO CAMPOS MASSON E REUBER 27 

GERBASSI SCOFANO NA COMISSÃO DE PRÓ-MESTRADO PROFISSIONAL DA FE. O PROF. JUCINATO DE 28 

SEQUEIRA INFORMOU QUE, NA ÚLTIMA REUNIÃO DO CORPO DELIBERATIVO DO EDA, FORAM APROVADAS 29 

AS INDICAÇÕES DOS PROFESSORES SILVINA JULIA FERNÁNDEZ E ANDRÉ BOCCHETTI NA COMISSÃO DE PRÓ-30 

MESTRADO PROFISSINAL DA FE. INNY ACCIOLY COMUNICOU QUE LUCIANE NASCIMENTO FOI A INDICADA 31 

PELOS ESTUDANTES DO PPGE PARA COMPOR A COMISSÃO DE PRÓ-MESTRADO PROFISSIONAL DA FE. 32 

POSTAS EM VOTAÇÃO, AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE. APÓS AMPLA DISCUSSÃO 33 

SOBRE A QUANTIDADE DE REPRESENTANTES DE DOCENTES DO EDD NA COMISSÃO, A PRESIDENTE 34 

SUGERIU QUE A COMISSÃO SE REUNISSE PARA DISCUTIR A PARIDADE DAS REPRESENTAÇÕES. 2- INDICAÇÃO 35 

DE REPRESENTANTES DO EDF E EDA PARA A COMISSÃO ELEITORAL ENCARREGADA DA ELEIÇÃO DE 36 

REPRESENTANTES DOS PROFESSORES ASSISTENTES E ASSOCIADOS NA CONGREGAÇÃO. A PROFª 37 

ANGELA SANTI DISSE QUE O EDF INDICOU AS DOCENTES MARIA COMES MUANIS E TERESA PAULA NICO 38 

REGO GONÇALVES PARA COMPOR A COMISSÃO ELEITORAL. O PROF. JUCINATO DE SEQUEIRA DISSE QUE O 39 

EDA INDICOU O PROFª IGOR VINICIUS LIMA VALENTIM PARA A COMISSÃO ELEITORAL, JÁ QUE A PROFª 40 

JUSSARA MARQUES DE MACEDO DECLINOU DO CONVITE. A PRESIDENTE DISSE QUE, PELO EDD, O PROF. 41 

SÉRGIO LUIZ BAPTISTA DA SILVA JÁ HAVIA SIDO INDICADO. POSTOS EM VOTAÇÃO, OS NOMES 42 

APRESENTADOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. 3- APROVAÇÃO DA ATA DA 2ª SESSÃO 43 

ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO. POSTA EM VOTAÇÃO, A ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 4- 44 

SOLICITAÇÕES DE AFASTAMENTO DO PAÍS DA PROFª LIBÂNIA NACIF XAVIER. O PROF. JUCINATO DE 45 

SEQUEIRA RELATOU QUE A PROFª LIBÂNIA NACIF XAVIER HAVIA SOLICITADO DOIS AFASTAMENTOS DO 46 

PAÍS: UM DE 24 A 31 DE MAIO DE 2016 PARA O XXXIV CONGRESSO INTERNACIONAL DA ASSOCIAÇÃO DE 47 

ESTUDOS LATINO-AMERICANOS (LASA), A SER REALIZADO DE 27 A 30 DE MAIO DE 2016, EM NOVA YORK, 48 



ESTADOS UNIDOS; E OUTRO DE 15 A 27 DE JUNHO DE 2016, PARA O XI CONGRESSO LUSO-BRASILEIRO DE 49 

HISTÓRIA DA EDUCAÇÃO (COLUBHE), A SER REALIZADO, DE 20 A 23 DE JUNHO DE 2016, NA UNIVERSIDADE 50 

DO PORTO, EM PORTO, PORTUGAL. POSTAS EM VOTAÇÃO, AS SOLICITAÇÕES FORAM APROVADAS COM 51 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E UMA ABSTENÇÃO. 5- SOLICITAÇÃO DE AUXÍLIO VIAGEM DO PROF. IGOR 52 

VINICIUS LIMA VALENTIM. A PRESIDENTE INFORMOU QUE O PROF. IGOR VINICIUS HAVIA SOLICITADO 53 

DIÁRIAS PARA APRESENTAÇÃO DE ARTIGO COMPLETO NO VIII ENCONTRO BRASILEIRO DA REDE ESTRADO, 54 

ENTRE OS DIAS 04 E 06 DE ABRIL DE 2016, NA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, EM SANTA MARIA, 55 

NO RIO GRANDE DO SUL. POSTO EM VOTAÇÃO, O PEDIDO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 6- 56 

AVALIAÇÃO DO ESTÁGIO PROBATÓRIO DA PROFª DANIELLE MENEZES. O PROF. FILIPE CEPPAS 57 

SOLICITOU A RETIRADA DO PONTO DE PAUTA, JÁ QUE PROF. MÁXIMO AUGUSTO CAMPOS MASSON, MEMBRO 58 

DA COMISSÃO DE AVALIAÇÃO, LEVOU O PROCESSO DA UFRJ PARA FORA DA INSTITUIÇÃO.  7-INDICAÇÃO DE 59 

COMISSÕES DE AVALIAÇÃO PARA ANÁLISE DAS SOLICITAÇÕES DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DOS 60 

PROFESSORES LIGIA KARAM, BERNARDO OLIVEIRA, RODRIGO ROSISTOLATO E LEONARDO MAIA. A 61 

PRESIDENTE INFORMOU QUE, PARA A AVALIAÇÃO DO PROCESSO DA PROFª LIGIA KARAM, A COMISSÃO 62 

SERIA FORMADA PELOS DOCENTES: COMO TITULARES, MARCIA SERRA FERREIRA, LIBÂNIA NACIF XAVIER E 63 

ROSA MARIA LEITE RIBEIRO PEDRO; E, COMO SUPLENTES, MARCELO MACEDO CORRÊA E CASTRO E ANA 64 

MARIA SZAPIRO. A MESMA DISSE QUE, PARA A AVALIAÇÃO DOS PROCESSOS DOS PROFESSORES BERNARDO 65 

OLIVEIRA, RODRIGO ROSISTOLATO E LEONARDO MAIA, A COMISSÃO DE AVALIAÇÃO SERIA FORMADA 66 

PELOS SEGUINTES DOCENTES: REUBER GERBASSI SCOFANO, SÔNIA MARIA DE CASTRO NOGUEIRA LOPES E 67 

CARLOS AMÉRICO ALVES PEREIRA (IP). POSTAS EM VOTAÇÃO, AS COMISSÕES FORAM APROVADAS POR 68 

UNANIMIDADE.  8- SEMINÁRIO “POLÍTICAS EDUCACIONAIS DO TEMPO PRESENTE” - BRUNO 69 

GAWRYSZEWSKI (PARECERISTA: PROFª ROSANA RODRIGUES HERINGER). A PROFª ROSANA HERINGER 70 

APRESENTOU O SEU PARECER FAVORÁVEL À REALIZAÇÃO DO SEMINÁRIO PROPOSTO PELO PROF. BRUNO 71 

GAWRYSZEWSKI, A SER REALIZADO NOS DIAS 02 E 03 DE JUNHO DE 2016, NA CASA DA CIÊNCIA DA UFRJ. 72 

DISSE QUE O EVENTO INCLUÍA UMA CONFERÊNCIA DE ABERTURA COM O REITOR DA UFRJ, PROF. ROBERTO 73 

LEHER, E SUGERIU QUE OS PROPONENTES DO EVENTO DESTACASSEM AS FONTES FINANCIADORAS E 74 

REALIZASSEM UM DETALHAMENTO DA METODOLOGIA DE TRABALHO DAS OFICINAS. DESTACOU TAMBÉM 75 

QUE O PROJETO PREVIA UM ORÇAMENTO DE CINCO MIL QUINHENTOS E TRINTA E NOVE REAIS E SESSENTA 76 

E TRÊS CENTAVOS, O QUE INCLUIA PASSAGENS DE DOIS CONVIDADOS DE FORA DO RIO DE JANEIRO. 77 

POSTO EM VOTAÇÃO, O PARECER FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 9-CURSO DE EXTENSÃO 78 

“ENCONTROS DE PROFESSORES PARA ESTUDOS DE LETRAMENTO, LEITURA E ESCRITA” - PROFª 79 

LUDMILA THOMÉ DE ANDRADE (PARECERISTA: PROF. FILIPE CEPPAS DE CARVALHO E FARIA).  O PROF. 80 

FILIPE CEPPAS APRESENTOU O SEU PARECER FAVORÁVEL À PROPOSTA DE CURSO DE EXTENSÃO DA PROFª 81 

LUDMILA THOMÉ. POSTO EM VOTAÇÃO, O PARECER FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 10-PROCESSOS 82 

DE AGF/AID DAS COORDENAÇÕES DE LICENCIATURA E PEDAGOGIA. O PROF. WILLIAM SOARES 83 

APRESENTOU OS SEGUINTES PROCESSOS JÁ ANALISADOS E DEFERIDOS PELA COAA DE LICENCIATURA: AGF 84 

DE LEA AGOSTINHO DE OLIVEIRA (23079.005764/2016-59), KLEBER VILLAÇA PEDROSO (23079.002056/2016-66) E 85 

RUBENS VINÍCIUS MARINHO PEDROSA (23079.004438/2016-24). A PROFª ANA PRADO APRESENTOU O PROCESSO 86 

DE AGF DE ADRIANA FARIAS PEREIRA (23079.004671/2016-15), JÁ ANALISADO E DEFERIDO PELA COAA DE 87 

PEDAGOGIA. POSTOS EM VOTAÇÃO, OS PEDIDOS FORAM APROVADOS POR UANIMIDADE. 11-88 

SUBSTITUIÇÃO DA PROFª ANITA HANDFAS PELA PROFª JULIA POLESSA COMO REPRESENTANTE DA 89 

FACULDADE DE EDUCAÇÃO NO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE E NA COAA DO CURSO DE 90 

LICENCIATURA EM CIÊNCIAS SOCIAIS. POSTA EM VOTAÇÃO, A SUBSTITUIÇÃO FOI APROVADA POR 91 

UNANIMIDADE. 12-INDICAÇÃO DA PROFª WARLEY DA COSTA COMO REPRESENTANTE DA FACULDADE 92 

DE EDUCAÇÃO NO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DO INSTITUTO DE HISTÓRIA. POSTA EM 93 

VOTAÇÃO, A INDICAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 13-SOLICITAÇÃO DE UM 94 

POSICIONAMENTO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO SOBRE A INCLUSÃO DE ENSINO RELIGIOSO NA 95 

BASE NACIONAL COMUM CURRICULAR - BNCC. O PROF. FILIPE CEPPAS COMENTOU QUE HAVIA SIDO 96 

CONVIDADO A PARTICIPAR DA DISCUSSÃO SOBRE A INCLUSÃO DO ENSINO RELIGIOSO NA BASE NACIONAL 97 



COMUM CURRICULAR COMO COMENTARISTA CRÍTICO PELO COMPONENTE CURRICULAR DE FILOSOFIA. 98 

APRESENTOU O SEU PARECER DESFAVORÁVEL A INCLUSÃO DO ENSINO RELIGIOSO DO PRIMEIRO AO NONO 99 

ANO DO ENSINO FUNDAMENTAL, APESAR DA OBRIGATORIEDADE DA OFERTA DA DISCIPLINA PELA LEI DE 100 

DIRETRIZES E BASES DA EDUCAÇÃO NACIONAL – LDB, HAJA VISTA QUE, SEGUNDO A CONSTITUIÇÃO 101 

BRASILEIRA, O ESTADO ERA LAICO.  A PROFª ROSANA HERINGER PROPÔS QUE A CONGREGAÇÃO 102 

RECORRESSE AOS MEMBROS DO LABORATÓRIO DA LAICIDADE DO ESTADO – OLÉ/NEPP-DH/UFRJ, CUJO 103 

COORDENADOR ERA O PROF. LUIZ ANTONIO CONSTANT RODRIGUES DA CUNHA, PARA A CRIAÇÃO DE 104 

MOÇÃO DE REPÚDIO À INCLUSÃO DO ENSINO RELIGIOSO NO ENSINO FUNDAMENTAL. A PROFª ANA PAULA 105 

MOURA COMENTOU QUE A CONGREGAÇÃO DEVERIA EMITIR UMA CARTA ABERTA ÀS COMISSÕES DE 106 

EDUCAÇÃO DA ALERJ E DAS PREFEITURAS, EM VEZ DE SÓ UMA MOÇÃO DE REPÚDIO, SOLICITANDO UMA 107 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO NA ALERJ, NAS CÂMARAS MUNICIPAIS E FEDERAIS, E NO CONSELHO 108 

ESTADUAL DE EDUCAÇÃO. DISSE QUE DEVERIA OCORRER UMA AÇÃO MAIS PROPOSITIVA E ARTICULADA 109 

COM OUTRAS FACULDADES DE EDUCAÇÃO E LAMENTOU QUE A EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS NÃO 110 

ESTAVA SENDO DISCUTIDA NA BASE NACIONAL COMUM CURRICULAR E QUE, EM VÁRIAS REDES, SEQUER 111 

EXISTIA. A PROFª PATRÍCIA CORSINO SUGERIU QUE A CARTA FOSSE DIRIGIDA AO SECRETÁRIO DE 112 

EDUCAÇÃO BÁSICA DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, MANUEL PALACIOS DA CUNHA E MELO. A PRESIDENTE 113 

DISSE QUE A PROVIDÊNCIA ERA A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO COM A AJUDA DO PROF. LUIZ ANTÔNIO 114 

CUNHA PARA ENCAMINHAR AS AÇÕES A FAVOR DA LAICIDADE DO ESTADO. POSTA EM VOTAÇÃO, A 115 

PROPOSTA DA PRESIDENTE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. A PROFª ROSANA HERINGER SE PROPÔS 116 

PARTICIPAR DA COMISSÃO. A PROFª PATRÍCIA CORSINO INDICOU A TÉCNICA ADMINISTRATIVA, JORDANNA 117 

CASTELO BRANCO. A PROFª CARMEN TERESA RECEBEU OS SEGUINTES NOMES: ROSANA HERINGER, 118 

JORDANNA CASTELO BRANCO, FABIO ABOULAFIA, FILIPE CEPPAS DE CARVALHO E FARIA E UM MEMBRO DO 119 

OLE/NEPP-DH, PREFERENCIALMENTE O PROF. LUIZ ANTONIO CUNHA. POSTOS EM VOTAÇÃO, OS NOMES 120 

INDICADOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. 14- PROJETO DE DOUTORADO 121 

INTERINSTITUCIONAL – DINTER. A PROFª PATRÍCIA CORSINO APRESENTOU O SEU PARECER SOBRE O 122 

PROJETO DE DOUTORADO INTERINSTITUCIONAL – DINTER, ELABORADO PELAS DOCENTES MARCIA SERRA 123 

FERREIRA E LIBÂNIA NACIF XAVIER, SOB A COORDENAÇÃO DA PRIMEIRA. DISSE QUE SE TRATAVA DE UMA 124 

PARCERIA ENTRE O PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM EDUCAÇÃO DA UFRJ E O DEPARTAMENTO DE 125 

CIÊNCIAS HUMANAS DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DA BAHIA – UNEB, A SER OFERECIDO A DOCENTES DA 126 

UNEB QUE APRESENTAVA BAIXO ÍNDICE DE PROFESSORES DOUTORES: SEIS INTEIROS E SEIS DÉCIMOS POR 127 

CENTO (6,6%). AVISOU QUE O CURSO SERIA REALIZADO EM 2017 E 2018. POSTO EM VOTAÇÃO, O PROJETO 128 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 15- INDICAÇÃO DE SUPLENTE DA PROFª ALESSANDRA NICODEMOS 129 

NA SECRETARIA EXECUTIVA DO FÓRUM MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. A PRESIDENTE COMENTOU QUE, NA 130 

GESTÃO DA PROFª ANA MONTEIRO, O REITOR DA UFRJ HAVIA RECEBIDO UM OFÍCIO DA SECRETÁRIA 131 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PROFª HELENA MARIA BOUSQUET BOMENY, REQUISITANDO A INDICAÇÃO DE 132 

UM DOCENTE DA UFRJ PARA PARTICIPAR DA SECRETARIA EXECUTIVA DO FÓRUM MUNICIPAL DA 133 

EDUCAÇÃO. DISSE QUE O REITOR REENCAMINHOU À SOLICITAÇÃO À PROFª ANA MONTEIRO QUE INDICOU 134 

A PROFª ALESSANDRA NICODEMOS OLIVEIRA SILVA. O PROF. FILIPE CEPPAS EXPLICOU QUE O FÓRUM 135 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ESTAVA SOLICITANDO PARA A UFRJ A INDICAÇÃO DE UM SUPLENTE DA PROFª 136 

ALESSANDRA NICODEMOS. A PROFª ROSANA HERINGER SUGERIU RETIRAR O PONTO DE PAUTA PARA 137 

MAIORES ESCLARECIMENTOS.  EXPEDIENTES: 1- A PROFª CARMEN TERESA COMUNICOU QUE A UNIDADE 138 

ESTAVA DEBATENDO A QUESTÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE E SOLICITAVA A PARTICIPAÇÃO 139 

DAS CHEFIAS DE DEPARTAMENTO PARA A INDICAÇÃO DE DOCENTES. A PROFª ROSANA HERINGER DISSE 140 

QUE ESSA DISCUSSÃO SERIA RETOMADA EM ABRIL DE 2016. 2- A PRESIDENTE DISSE QUE ESTAVA PENSANDO 141 

EM COMO SERIA A OCUPAÇÃO DAS SALAS DO FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA E QUE OS TÉCNICOS 142 

ADMINISTRATIVOS DISCUTIRIAM A QUESTÃO DA TRANSFERÊNCIA ÀS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS DE 143 

08 DE MARÇO DE 2016. COMENTOU QUE ESTRATEGICAMENTE ERA IMPORTANTE A OCUPAÇÃO DO ESPAÇO 144 

NO PALÁCIO UNIVERSITÁRIO. A PROFª PATRICIA CORSINO COMENTOU QUE OS PROCESSOS DO PPGE 145 

ESTAVAM NO CHÃO DA SALA 37 DO CFCH E A SALA ESTAVA INVIÁVEL PARA ABRIGAR A SECRETARIA DO 146 



PPGE. 3- A COORDENADORA DO PPGE DISSE QUE, NO DIA 15 DE MARÇO, HAVERIA A AULA INAUGURAL DO 147 

PPGE, NO DIA 17 DE MARÇO OCORRERIA O SEMINÁRIO ANÍSIO TEIXEIRA, E NO DIA 18 DE MARÇO HAVERIA A 148 

PALESTRA DO PROF. ROBERTO LEHER PARA DISCUTIR A ARTICULAÇÃO ENTRE A PÓS-GRADUAÇÃO E A 149 

EDUCAÇÃO BÁSICA. 4- A PROFª ROSANA HERINGER COMENTOU QUE A UNIDADE HAVIA RECEBIDO CINCO 150 

NOVOS TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS QUE FORAM ALOCADOS NOS SEGUINTES SETORES: UM NO 151 

DEPARTAMENTO DE PESSOAL, DOIS NA ADMINISTRAÇÃO DA SEDE, UM NO PROEDES E UM NO SITE. 5- A 152 

MESMA DISSE QUE ESTAVAM OCORRENDO ELEIÇÕES PARA REPRESENTAÇÃO DO CFCH NOS ÓRGÃOS 153 

COLEGIADOS. DISSE QUE MARIA COMES MUANIS, RODRIGO ROSISTOLATO E JAILSON ALVES DOS SANTOS 154 

ERAM CANDIDATOS À REPRESENTAÇÃO NO CEG; JULIA POLESSA MAÇAIRA ERA CANDIDATA A 155 

REPRESENTANTE DOS PROFESSORES ASSISTENTES E JUSSARA MARQUES DE MACEDO ERA CANDIDATA A 156 

REPRESENTANTE DOS PROFESSORES ADJUNTOS NO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DO CFCH; ANA MARIA 157 

FERREIRA DA COSTA MONTEIRO ERA CANDIDATA A REPRESENTANTE SUPLENTE DOS PROFESSORES 158 

ASSOCIADOS NO CONSUNI; CARMEN TERESA GABRIEL LE RAVALLEC ERA CANDIDATA A REPRESENTANTE 159 

SUPLENTE DOS PROFESSORES TITULARES NO CONSUNI; MÔNICA PEREIRA DOS SANTOS ERA CANDIDATA À 160 

REPRESENTAÇÃO NO CEPG; E VÂNIA CARDOSO DA MOTTA ERA CANDIDATA A REPRESENTANTE SUPLENTE 161 

DOS PROFESSORES ADJUNTOS NO CONSUNI. DISSE QUE A VOTAÇÃO OCORRERIA NOS DIAS 08, 09 E 10 DE 162 

MARÇO DE 2016, E QUE HAVIA UMA SEÇÃO ELEITORAL NA ENTRADA DO PRÉDIO DO CFCH. 6- A PROFª ANA 163 

PRADO COMUNICOU QUE, NO DIA 18 DE MARÇO DE 2016, HAVERIA O PROCESSO DE INSCRIÇÃO EM 164 

DISCIPLINAS PARA OS INGRESSANTES DO CURSO DE PEDAGOGIA. DISSE QUE A PRIMEIRA SEMANA SERIA DE 165 

AULAS E A SEGUNDA DE DEBATES. 7- A MESMA AVISOU QUE OS PROFESSORES ANDRÉ DE BARROS BORGES E 166 

GISELI PERELI DE MOURA XAVIER COMPORIAM A COMISSÃO DE FORMATURA DO CURSO DE PEDAGOGIA. 8- 167 

O PROF. JUCINATO DE SEQUEIRA RECLAMOU QUE ELE PRÓPRIO E A PROFª MÔNICA PEREIRA DOS SANTOS, 168 

ÀS SETE HORAS E TRINTA MINUTOS, FICARAM SEM PODER ADENTRAR EM SALAS DO PRÉDIO ANEXO DA FE, 169 

PORQUE NÃO HAVIA NENHUM FUNCIONÁRIO NA PORTARIA PARA ABRIR AS TRANCAS DAS PORTAS. A 170 

PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, ENCERROU A SESSÃO E, PARA CONSTAR, EU, 171 

______________________________________________, SECRETÁRIO, LAVREI A PRESENTE ATA PARA SER 172 

SUBMETIDA À APROVAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO.   173 


